

平成 29 年 8 月 第 5 回定例役員会・防災委員会・夏祭り実行委員会議事録

(平成 29 年 8 月 20 日 於；青木平区民館)

出席者 (役員会)： 区長、副区長、第 1 町内会長、第 2 町内会長、会計、理事
各班班長 欠)：理事 1 名、監事
(防災委員会)： 各班防災委員 班長代行 2 名
(夏祭り実行委員会) 実行委員長、夏祭り会計、各班実行委員

報告事項について

区長より区外活動および区内活動に関して以下の報告がありました。

1. 富丘地区 雑がみ回収方法説明会について

開催日時：7 月 13 日 (木) 19:00～ 富丘公民館

青木平区から武井区長、田中第 1 町内会長、濱田第 2 町内会長の 3 名が出席しました。

- ・雑がみ回収方法については『古紙回収』方法で行う、多額の費用がかかる新たなゴミ収集ルートの新設は行わない。
- ・来年 H30 年 4 月からスタートする。ただし、可燃ゴミに雑がみが混入していても、違反ゴミとはしない。

2. 富丘地区青少年育成連絡会について

開催日時：7 月 18 日 (火) 19:00～ 富丘小学校

青木平区から高木副区長、1-3 班 杉田 青少年指導委員の 2 名が出席しました。

3. 第 3 回 富丘交流センター建設検討委員会報告について

開催日時：7 月 19 日 (土) 19:00～ 富丘公民館

青木平区から武井区長、高木副区長、高木民生委員の 3 名が出席し、具体的な備品等を含む施設設置要望に関するグループ討議が行われました。

4. 7/23 (日) 第 3 回 防災機材操作訓練実施について

A/B グループの消火栓操作訓練を実施しました。

次回、防災機材操作訓練日 9/24 (日) 9:00～ C/D グループです。

5. 不法投棄物 (第 1 ゴミ集積所) の回収依頼について

依頼日：7 月 27 日 (木) 生活環境課 不法投棄物 (モーター) の回収を依頼併せて不法投棄報告書を区長名で提出しました。

6. 富士宮市に提出した要望書に対する進捗確認について

(1) 青木平区の階段に手すり設置について：道路課

- 遅くも年内には 2 カ所の設置工事を開始出来る見込み。

(2) 立木の枝の伐採 (470 番地付近)：管理課→花と緑と水の課

- 枝の伐採完了

(3) 夜間真っ暗となる道路への街路灯設置 (2 箇所) について：近鉄不動産

- 7 月 28 日 (金) 近鉄不動産 現地視察調査を実施。

(4) 青木平区中央公園のふじ棚の剪定について：花と緑と水の課

- ふじ棚の伸びた枝の剪定完了。本格的な剪定は冬場に行う。

(5) 青木平区中央公園の楠の枝の剪定について：花と緑と水の課

- 現在予算化を検討中。もし、実施できるようであれば冬場となる。

7. 認定こども園 青木リズムからの夏祭りご祝儀受領の件

ご祝儀 10,000 円を受領し、青木平夏祭りお楽しみ抽選会の「リズム賞」を 5 本 (1 本 2,000 円) としました。

8. 認定こども園 青木リズム地鎮祭の出席の件

H29 年 8 月 9 日 (水) 武井区長、乗松監事の 2 名が地鎮祭に出席しました。

◆ 防災委員会

- (1) 総合防災訓練（本番）：8月27日（日）8:30～ 避難訓練開始
同報無線有り 避難訓練開始時間を変更 9:00～ ⇒ 8:30～
- (2) 防災委員長より、別紙に基づき避難訓練行動の再確認と訓練参加者集計・報告について説明されました。

◆ 役員会

1. 富丘支部合同敬老祝賀会について

- (1) 記念品及び商品券の配布等に関する取り組みについて
配布日：9月9日（土）10:30～
区民館にて配布しますので班長は必ず受け取りに来てください。

- (2) 送迎バスの到着場所および出発時間

- 1) 送迎バス出発時間 8:00 出発（送迎バス到着時間：7:30とする）
- 2) 送迎バス到着場所は、下図を参照のこと。



＝ 準備品及び担当者 ＝

- ① 乗車確認担当者（往復）複数名
- ② 送迎バス利用者リスト
- ③ スタッフ用 吊り下げネームホルダー
『青木平・スタッフ』
- ④ 注意事項：会場（ホール内）飲食禁止
（ロビーはOK）
- ⑤ 出発時間厳守の徹底
会場内のトイレは早めに！
洋式トイレ有り

2. 環境美化推進委員選任について

- ・ 青木平区の次期環境美化委員は2町内4班の加藤 千尋さんが選出されました。
- ・ 引き継ぎ会は10月7日（土）19:00～を予定します。
なお、出席予定者は下記の方々です。
（出席予定者）2-1 磯崎 前美化委員、2-4 加藤 新美化委員、区長、副区長、町内会長の6名

夏祭り実行委員会（20:30～21:00）

3. 平成29年度 青木平区夏祭りについて

『今年の夏祭りのスローガン』 子供たちがより楽しめる夏祭りの実現

- (1) 今年度の夏祭りの精算
 - * 夏祭り会計監査予定日を9月11日（月）とし、19:00～区民館にて行います。出席予定者は、夏祭り会計、夏祭り実行委員長、区長及び乗松監事です
- (2) 今年度の夏祭りの振り返り
良かった点、反省点、次年度への引き継ぎについて
（良かった点）
 - 1) 意外だったのが「カラオケ」飛び入りが多くびっくりした。時代背景も変わり、中学生もカラオケに行く時代、歌い慣れた方も多い。来年も継続したい。
 - 2) 『べえかりん』の手作りパンの販売は良かった。来年も継続し実施したい。
 - 3) スーパーボールは子供たちに楽しんでもらうためゲーム性を加味し、何個ボールをすくえるか競い合った。男の子が最高64個すくい1位となり、大変喜んでくれた。しかし、最

後に、区長の不適切な提案により、折角1位となって喜んでいる子供をガッカリさせる結果となってしまったことを報告させていただきます。

(区長より)

大変配慮に欠ける処置をしてしまいました。1位となった子供さんに「大変申し訳なかった。ごめんなさい。」とお伝えください。

- 4) 夏祭り実行委員長の役割や作業については、マニュアルが整備されているので夏祭り実行委員長は誰でもできる状態になっている。負担感はあまりなかった。

(次年度への引き継ぎ)

- 1) 執行部として夏祭りの引き継ぎノートに目を通し、提案を含むご意見を把握し、より良い方向に改善できるよう事前検討を行っていく。
- 2) 区長提案の「流しそうめん」も良いが、子供目線での企画が必要ではないか。例えば子供たち中心でお店を一つ受け持ってもらい、売る商品、価格、仕入れを大人の援助で経験し、楽しんでもらうなど、是非、検討してもらいたい。
- 3) 「盆踊りの練習」はもっと早い時期から実施し、回数を増やせば、踊れる人も多くなり、夏祭りも華やぐと思う。
- 4) 共通備品は区で用意してもらおうと無駄がないと思う。例えば、マジック、模造紙、セロハンテープなど。

その他

- ・ 別荘や、空き地で草や樹木が伸び放題となっている箇所が散見される。放置された土地や家屋の草刈り等はすぐに解決できる問題ではない。市および他の地区にも対応策を相談してみる。
- ・ ルール違反のゴミに処置については、1週間の猶予をもって処置願います。
もし、当日のゴミ当番の方が、直ちに片付けてしまいますと勘違いで違反ゴミを出してしまった方はルール違反に気づきません。気がつけば、自ら回収してくれます。
- ・ ルール違反のゴミであることを知っていて集積所に出す確信犯については、もし発見したらその場で注意をしてください。
ルール違反ゴミは、不法投棄物として、環境美化委員及び区長より市へ報告書を提出し、回収依頼を行います。
- ・ ゴミ集積所の鍵開け時間は、午前6時としていますが、事情が許せば午前5時30分～午前6時の間で解錠してください。
- ・ 公園周辺にイヌの糞の放置が目立ちます。多くの飼い主さんは糞の始末はキチンとしていますが、ほんの一部の方のインモラル（不道德）な行動により迷惑を被っています。
『犬のふん放置禁止を啓発する看板』の整備と、増設を検討していきます。

(区長コメント)

ゴミ問題は、一番頭が痛い問題です。違反ゴミに関する苦情もお聞きしていますが腹立たしい気持ちは皆さんと同じです。確信犯として違反ゴミを出す方は、他人を思いやる気持ちも無いと思います。

残念ながら、このゴミ問題は今すぐ解決できる妙案は誰も持ち得ておりません。

しかし、一つ言えることは、より「きれいな青木平」をみんなで守り、維持していくことで、ルール違反をしづらい環境、風土を作り上げていくことはできるのではと考えています。

汚せば、より汚れる。汚すことへの抵抗感が薄らいでしまいます。ルールを守るも、破るも人の心根しだい。

あきらめずに、地道に、真摯にこのゴミ問題に取り組む以外に解決の道はありません。

今後とも、ご理解ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

以上